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年
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月
#&

日 星期一

责编
'

王磊 美编
!

时芸 组版
!

黄伟

神七回家
"

展望
#(

小时读者热线
!

&)$)$

江苏都市网
***+,-+./

#

江苏首席生活门户网
$

!

月
"#

日上午
!

由玄武区

委
"

区政府主办
!

宏图三胞
"

珠

江路商会
"

珠江路管委会联合

承办的
$"%%#

宏图三胞杯第

十届珠江路电脑节
$

在珠江

路开幕
#

省
"

市
"

区领导以及国

内外
&'

知名厂商代表
"

珠江

路企业家等共
(%%

多人出席

开幕式
$

北有中关村
%

南有珠江

路
&

珠江路电脑节
!

自
)!!!

年成功举办首届之后
!

每年举

办一次
!

到今年是第十届
$

恰

逢改革开放
*%

年
!

因此
!

本届

电脑节得到各界政府
%

行业机

构的特别支持
!

以
$

汇聚珠江

路
!

描绘新蓝图
$

为主题
!

内

容丰富
!

更具参与性
$

电脑节期间
!

商家将联动

启动
$

珠江路寻宝赢大奖
$

特

别活动
$

消费者只需在活动时

间内
!

前往主会场宏图三胞四

牌楼旗舰店
!

以及宏图三胞浮

桥店
%

宏图三胞莲花桥店
%

华

海
*+

广场
%

华海
*+

手机城
%

福中集团珠江路店
%

百脑汇
%

雄狮国际等各分会场
!

都可直

接参与活动中去赢取礼品
$

同

时
!

$&'

达人装机大赛
$

%

$+,

比赛
$

%

$

三人篮球赛
$

等竞

技类比赛也将在电脑节期间

火爆呈现
$

此外宏图三胞特别在电

脑节期间同步推出
$

珠江路

改革开放
*%

年发展摄影大

赛
$

!

市民只需拍下一切能够

反映珠江路改革开放
*%

年

来在经济
%

文化或社会等领

域所取得巨大成就的照片
!

就能获得丰厚奖品
$

同时
!

主

办方还在电脑节期间向广大

市民广泛征集一切有利于珠

江路长远建 设 发 展 的 金 点

子
%

好点子
!

一经采纳
!

即有

大礼赠送
$
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自从去年
-

月在纽约车

展上以概念车的身份展出之

后
!

&./0.0 1 0 2

英菲尼迪旗下的

345(

便以突破性的设计与

完善周全的高科技配置
!

引

起了业界的极大关注
$

如今
!

345(

将科技与设计的创新

力量带到了中国
!

为消费者

带来别具一格的驾驭生活
$

自
!

月
)!

日正式在北京上

市以来
!

南京的尊贵客户也

将可以在国庆期间亲临南京

文华英菲尼迪大明路临时展

厅
'

-,

店建设中
!

预计年底

开业
( !

共享
345(

绝世风

华
!

亲身体验
345(

带来的完

美和奢侈感受
#

位于南京大

明路
6578 (

号的南京文华英

菲尼迪临时展厅期待着您的

尊 贵 品 鉴
!

或 请 致 电

9996!!**

预约试乘试驾
#

3456 %&'(&()(*789:;<+,=>?@A

即日起第四届
$

捷安特
:

金

鸿翔
$

自行车文化节暨第八届

$;&<='>,?&@<=A$

杯业余

自行车赛
!

将面向全国接受海

内外业余单车健身运动爱好者

的报名
#

)%

月
69

日比赛将在

风光秀丽的安徽黟县举行
#

南京市报名点分别设在
)

山西路捷安特专卖店
B

中山北

路
)C7

号
!

电话
7*9))66CD

%

杨

公井专卖店
B

太平南路
)-C

号
!

电话
7--)C-)CD

%

龙江专卖店

B

龙 园 西 路
(

号
!

电 话

(CC))**CD

%

进香河店
B

进香河

*)8 (

号
!

电话
7*9%(!(7D

*

扬

州
"

淮安
"

盐城
"

芜湖
"

黄山
"

泾

县
"

繁昌
"

黟县等地区可去当

地捷安特专卖店报名
$

网上报

名登录
)

EEE :FGH0IJ:KLM

下

载报名表
$

$

竞技中超越自我
!

休闲

中追逐欢乐
$

!

这是自行车文

化核心价值的体现
!

是不断吸

引人们加入到自行车健身休

闲运动行列中来的重要保证
$

目前南京有数以万计的市民

加人到自行车健身休闲运动

中来
!

群众性业余自行车活动

也走在了全国的前列
$

截至

6%%C

年
!

成功举办的七届业余

自行车赛
!

每届都有数百逾千

业余选手参赛
!

分别来自国

内
"

港澳台以及加拿大
"

意大

利
"

德国
"

西班牙
"

等多个国

家
!

选手中有八岁孩童
!

也有

年过八旬的耄耋老人
!

自行车

健身运动正成为一种普通百

姓触手可及的时尚生活
!

与我

们靠得更近贴得更紧
$
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经过
7%

天的精心筹备
!

石林百货批发市场今天盛大

开幕了
$

石林百货批发市场作

为石林集团精心打造的首家

大型百货批发市场
!

填补了南

京市城东百货商圈批零兼备

的空白
!

使得石林家居连锁再

次提档升级
!

商业结构更为完

善
$

石林百货有关人士表示
!

赶在黄金周前开业
!

就是全力

抢占黄金周商机
$

石林百货批发市场地处

人口居住密度最大的地段光

华路上
!

总体为
5

层建筑
!

总

体百货经营面积为
5

万平方

米
!

在整个城东南地区首屈一

指
$

在整个南京市场当中
!

如

此规模也是名列前茅
$

同时记

者也了解到石林百货市场的

二期也开始建设
!

建成后
!

总

体规模将达
9

万平方米
!

届

时
!

石林百货批发市场将是南

京最大的百货批发市场之一
$

作为百货批发市场
!

丰富

商品选择必不可少
$

石林百货

批发市场内的经营业态包括

了数码用品
"

时尚流行广场
"

工艺品等
65

种门类
$

石林百

货的商品价格全都是批发价

加优惠销售
!

直达价格谷底
$

凭借相对较低的场租
"

无进场

费等系列措施
!

石林百货即保

证了业主有盈利的空间
!

又保

证了老百姓能享受到最满意

的价格
$
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新华社北京
!

月
"#

日电

中国载人航天工程新闻发言

人王兆耀
!"

日透露
!

在神七

飞行任务之后
!

中国将继续在

载人航天和空间技术方面寻

求突破
!

初步规划在
!#!#

年

左右建成载人空间站
$

王兆耀是在国务院新闻

办公室
!"

日举行的新闻发布

会上作上述表示的
$

王兆耀说
!

根据我国载人

航天
+

三步走
,

的发展战略
!

在

此次神舟七号飞行任务成功

突破出舱活动技术之后
!

我国

将突破载人航天飞船和空间

飞行器的交会对接技术
!

然后

再研制发射空间实验室
!

解决

有一定规模的短期有人照料

的空间应用问题
$

根据计划
!

中国预计在

!#$$

年左右发射一个空间目

标飞行器
!

之后发射无人和载

人飞船与之对接
!

进行交互对

接试验
$

初步计划在
!%!#

年

左右建成载人空间站
!

解决有

较大规模的长期有人照料的

空间应用问题
$

针对社会公众普遍关注

的载人登月问题
!

王兆耀明确

表示
!

作为一个战略性的高科

技领域
!

中国有必要在载人登

月领域有所作为
$

在载人航天

工程前期技术积累和国家有

关航天工程的成果基础上
!

适

时地启动载人登月关键技术

的攻关非常必要
$

但他同时表示
!

何时实施

这项工程
!

还将组织专家进行

进一步的充分论证
$

据王兆耀介绍
!

&

名航天

员目前身体状况良好
!

已经抵

达呼和浩特市
!

将于
!'

日上

午返回北京
$

神舟七号飞船自
'

月
!(

日
!$

时
$%

分成功发射以来
!

共飞行
!

天
!%

小时
!)

分钟
!

绕地球飞行
*(

圈
!

于
!"

日
+)

时
&)

分安全着陆
$

记者
!

!"#$%&'&
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456789

顾逸东
!

神舟七号总的

任务完成非常圆满
!

作为载

人航天应用方面一项新技术

实验
!

也是到现在为止进行

非常成功
$

开展这次试验
!

为了开拓卫星领域的途径
$

小卫星的伴随
!

比如说空间

战术的空间实验室可以延伸

大的飞行器这样一个功能
$

反过来它又可以对大的飞行

器
!

还有飞控室
"

飞行站进行

服务
!

观测它的外表
!

检查可

能的损伤来对大飞机进行服

务
$

所以我们相信在今后载

人航天工程当中是非常有用

的一个工具
$

大家知道
!

我们下一阶

段要开展空间飞行器交换对

接
!

这也是载人飞船一项关

键技术
!

我们这个小卫星也

同时为交汇对接提供一些经

验
!

打下一些基础
$

包括我们

地面系统对两个飞行器
!

它

的轨道
"

它的控制进行指挥
"

组织以及包括轨道预报等等

这样一些基础性的工作
!

对

于交汇对接有很重要的借鉴

意义
$

这个问答是不是有

军事方面的意思
!

我可以举

几个例子
!

)!!%

年代初期的

时候
!

也是搞了一个伴飞的

卫星进行检查和诊断
$

美国

航天员曾经用手释放过微小

卫星
!

用搭载桶释放科学实

验的小卫星
$

去年日本的月

球探测卫星
!

它释放了两个

伴随卫星
!

一个作为通讯的

中继
!

另外一个做机械的测

量
!

这也是伴随卫星的一个

例子
$

我看不出他们这个有

没有什么军事目的
!

我相信

他们完全是为了和平科学研

究的目的
!

我们也是同样的
$

王兆耀
!

上半年我们国

家发射了一个中继数据卫

星
!

很成功
!

发射这颗卫星
!

主要是为了测控覆盖率
!

这

次大家在看转播神七任务的

时候
!

出了断的画面
!

这是因

为我们的地面测控站少
$

另

外一个方面就是提高气象卫

星环境监测卫星
!

资源遥感

卫星的效率
!

这次卫星发射

非常成功
!

谢谢
$

现场实录

中国航天经过
(#

多年的发

展
!

积累和沉淀了一批核心技

术
$

如何充分利用现有技术
!

使

之能量得到完全迸发
!

并造福于

国家
!

反哺民众
!

是中国航天产

业面向未来的基本命题
$

中国航天科技集团公司总

经理马兴瑞接受记者采访时
!

详

细解读了中国航天产业最新战

略
$

航天领域每投入
+

元钱
!

将

会产生
),$!

元的回报
---

这

是美国
"

欧洲多家研究机构采用

不同模型和方法的评估结果
$

据美国航天基金会发布的

!%%"

年报告
!

!%%)

年世界宇航

技术相关产业的经济规模已达

!($%

亿美元
!

而且仍然以每年

超过
$%-

的速度增长
$

+

其中
!

((-

的收入来自于

卫星应用产业
!

而卫星广播
"

直

播
"

通信和导航业务
!

年增长速

度更是超过了
!%-

$ ,

马兴瑞

说
$

+

太空经济
,

时代已经悄然

来临
$

+

中国近年来的
+%%%

多种

新材料中
!

"%-

是在空间技术的

牵引下研制完成的
*

有近
!%%%

项空间技术成果已移植到国民

经济各个部门
$ ,

马兴瑞说
$

航天高新技术中所包含的

电子信息
"

机电一体化
"

材料能

源
"

环保
"

仿真
"

计算
"

网络
"

通

信
"

控制
"

导航
"

遥测
"

遥控
"

遥

感
"

空气动力
"

真空低温
"

特殊密

封
"

可靠性与安全性保障等技

术
!

对于众多产业部门都具有广

泛适用性
$

在今年的几次突发性自然灾

害中
!

卫星通信
"

卫星导航
"

卫星

遥感显示出了独特的技术优势
$

+

但同时也暴露出了我国在

空间基础设施建设
"

特别是卫星

应用领域存在的诸多问题
$ ,

马

兴瑞说
!+

为了推动航天技术的

发展与应用
!

航天科技集团公司

将在加快天基基础设施建设和

地面网络终端设备制造的同时
!

大力发展以运营服务为主的卫

星应用产业
!

使航天科技产品与

服务真正走进千家万户
$ ,

在建设国际一流宇航公司

的基础上
!

中国航天科技集团公

司更加明确地提出
!

要全面构建

航天科技工业新体系
!

把集团公

司建设成为国际一流的大型航

天企业集团
$

据新华社
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小伴星
&

怎么玩

%

无人驾驶
&

!"#$%&'()***

让太空科技走进千家万户
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袁家军
!

对于神五和神

六
!

大家知道经历两次载人飞

行
!

从火箭的角度来看
!

这次

飞行对于航天员的舒适性的

改进应该在飞行当中得到了

证实
!

因为我们知道
!

在
)6%

秒飞行过程当中
!

三位航天员

都招了招手
!

我们意识到
!

这

是我们在飞行初期过程当中

的一个固体和液体耦合振动

的情况得到了很大的改进
!

火

箭系统为了解决这个问题花

了三年多的努力
!

我们感觉到

作为一个载人火箭来说
!

它的

可靠性
"

安全性非常重要
!

但

是它的舒适性
!

对于保证后续

的任务也是非常关键的
!

这个

结果我们得到了
!

通过飞行得

到了证实
$

对于神七飞船来说
!

我

觉得特别是这次跟出舱活动

密切相关的气闸舱的设计
!

对我们来说也是一个挑战
!

这个气闸舱
!

兼顾了四项功

能
!

一个本身是储物舱
!

我们

飞行员在飞行过程当中
!

在

组装和穿着之前用来储物

的
!

同时又是一个工作舱
!

航

天员组装还有很多的实验
$

第三个方面又是一个气闸

舱
!

同时作为一个轨道舱
!

把

这么多的功能组合在一起而

且我们是第一次研制
!

第一

次飞行
!

就获得了成功
!

对我

们来说应该也是感觉到非常

满意
$

'
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伴飞小卫星没有军事目的

航天员的舒适性得到改进

中国未来空间站想象图


